

LE IMPUTA DELITOS ELECTORALES

Morena denunciará a García Cabeza de Vaca ante órganos federales

Reparte monederos para apoyar al candidato de PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Tamaulipas, aseguran

MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO
CORRESPONSAL
CIUDAD VICTORIA, TAMPS.

El partido Morena, que encabeza la coalición Juntos Haremos Historia (que integra con los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México), anunció que recurrirá a instancias electorales federales debido a que los organismos locales evaden las quejas y denuncias por actos irregulares del gobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca.

Morena ha señalado la distribución de monederos electrónicos a trabajadores del sector público, con la presunta finalidad de coaccionar el voto en favor de quien sea candidato de la alianza Va Por Tamaulipas, integrada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática. El aspirante mejor posicionado hasta ahora es César Verástegui Ostos.

A un mes de que se inicien oficialmente las campañas que culminarán con la elección de gobernador, el 5 de junio, Ernesto Palacios Cordero, delegado estatal de Morena, dijo que el Instituto Electoral de Tamaulipas (IET), el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Estatal Electoral (TEE) retrasan las resoluciones de las quejas y denuncias, pero sobre todo han sido omisos ante las violaciones de la veda electoral y han tolerado actos de propaganda del gobernador.

Acusó que los consejeros del

IET son “porteros” del mandatario, quien se promociona en redes sociales y plataformas electrónicas sin que el INE intervenga; aun cuando recibe quejas, resuelve que no hay materia que perseguir.

Indicó que la administración estatal está preocupada por el avance de la campaña de Américo Villarreal Anaya, precandidato de Juntos Haremos Historia, y por ello ha incurrido a intimidaciones, amenazas y golpeteo en contra de los líderes de grupos afines al partido guinda. Apuntó que son hechos ante los cuales las autoridades electorales deberían actuar de oficio y no esperar que se presente una denuncia, pero aun así son “indiferentes”.

Consideró que ningún “juego sucio” detendrá la llegada de la Cuarta Transformación a Tamaulipas y aseguró que Morena apoya a las familias más pobres, pugna por la igualdad de género, los derechos de las mujeres y de la población en emergencia.

Palacios denunció que los alcaldes morenistas son víctimas de acoso y mencionó el caso de Eduardo Gattás Báez, de Ciudad Victoria, la capital del estado, “Ellos quieren desinformar y detenernos; por ello usan mentiras para desprestigiar su trabajo con la población, lo mismo que a Carmen Lilia Cantú Rosas, presidenta municipal de Nuevo Laredo.

Acompañado de Arsenio Ortega Lozano y Manuel Muñoz Cano,

dirigentes de los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México, respectivamente, Palacios Cordero resaltó que la coincidencia en la candidatura común de Villarreal Anaya es representativa y por ello van unidos.

Muñoz llamó a los consejeros a que actúen con libertad y defiendan la democracia para que haya justicia electoral. Ortega, a su vez, señaló que los reclamos presentados por Morena han sido ignorados mientras el gobernante se promueve en una “franca campaña”.

Además de Américo Villarreal Anaya y César Verástegui Ostos, el tercer precandidato a la gubernatura es Arturo Diez Navarro, del partido Movimiento Ciudadano.

